

II— 100 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates

Präs.: 10. Dez. 1971

XIII. Gesetzgebungsperiode

No. 86/J

A n f r a g e

der Abgeordneten, Egg, Horejs, Reinhart, Jungwirth, Wille und Genossen,
an den Bundesminister für Forschung und Wissenschaft,
betreffend Errichtung eines Institutes für Altersforschung.

Die alten Menschen bilden eine ständig grösser werdende soziale Gruppe, deren Lebensumstände, Bedürfnisse und Gewohnheiten, bisher zu wenig berücksichtigt wurden. Überdies ist das Alter auch ein Kerngebiet der Armut, was bei Studien über die Armut in Österreich entsprechende Berücksichtigung finden sollte.

Aus diesen Gründen waren vor einiger Zeit Bemühungen im Gange, ein Institut für Altersforschung zu errichten, um erstmals eine Konzentration jener Aufgaben herbeizuführen, die zum Wohle der alten Menschen zu lösen sind.

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die

A n f r a g e:

Wie weit sind die Vorarbeiten zur Errichtung eines Institutes für Altersforschung gediehen?